

GRILLE PRÉVISIONNELLE DES PROGRAMMES

FRANCE 3 BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ

SEMAINE 39

Du samedi 24 au vendredi 30 septembre 2022

Samedi 24 septembre

11h25 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

11h30 : Succulent !

« La fraise »

Raconté par Marie Montuir

Réalisation : Guillaume Leblond

En Alsace, la libre cueillette des fraises chez les producteurs est une tradition attendue par les gourmands depuis les années 80.

Le printemps est le bon moment pour travailler ce fruit mûri par le soleil. Tarte, confiture, ganache, coulis, eau-de-vie ou juste nature, **Succulent !** explore les possibilités infinies et gourmandes de la fraise :

- Benjamin Mornay, jeune chef pâtissier de La Fourchette des Ducs à Obernai, élabore un somptueux dessert
- Elodie Conde mi, pâtissière médiatique et facétieuse, réalise une tarte du dimanche réveillée d'une irrésistible ganache
- Parmi les recettes à succès de Mathieu Spindler : une confiture de fraises maison relevée d'épices
- La distillation n'est pas en reste, avec l'étonnante eau-de-vie de fraises de la famille Hagmayer

Eh oui, la fraise, grand classique, réserve encore quelques belles surprises, dévoilées dans **Succulent !**

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h15 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

Dimanche 25 septembre

11h30 : Dimanche en politique Bourgogne

Présentation :

Le média de tous les débats. Dimanche en Politique, c'est le lieu de la participation citoyenne et de la construction démocratique. Des débats autour de questions de société et de thèmes d'actualité avec des élus et acteurs de la région.

11h30 : Dimanche en politique Franche-Comté

Présentation :

Le média de tous les débats. Dimanche en Politique, c'est le lieu de la participation citoyenne et de la construction démocratique. Des débats autour de questions de société et de thèmes d'actualité avec des élus et acteurs de la région.

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h55 : La tête à l'endroit

« Le Jura : remonter le temps »

Présentation : Guillaume Pierre

Réalisation : Marc Perroud

Savez-vous qu'il y a 220 millions d'années, le Jura ressemblait à peu près aux actuels Bahamas et était complètement immergé sous une eau chaude peu profonde. A l'époque de la Pangée, continent unique qui s'est progressivement fragmenté, les habitants de la région sont principalement les dinosaures, plus exactement les pléiosaures. Des millions d'années plus tard, vers -15 Ma, le Jura se forme par plissement grâce aux poussées de la plaque tectonique africaine contre la plaque européenne, suite à la formation des Alpes. La montagne et ses spécificités géologiques se développent à cette époque-là. Les premiers hommes arrivent dans la région il y a 400 000 ans, à un moment où le paysage tel qu'on le connaît aujourd'hui existe déjà. Des monts du Jura au lapiaz, recluses et grottes, la montagne jurassienne est le fruit d'une évolution lente où l'homme n'apparaît que dans les derniers instants. Dans cet épisode de La Tête à l'Endroit, Guillaume part à la rencontre des géologues, paléontologues, archéologues qui travaillent à découvrir les pans mystérieux de cette histoire grandiose. Des dinosaures à la formation de la montagne, jusqu'aux traces des hommes dans la région, que sait-on de l'histoire du Jura ? A quoi ressemblait le Jura des millions d'années auparavant ? Comment les traces de la formation du Jura et de ses habitants successifs ont-ils traversé les âges, pour nous parvenir encore aujourd'hui ? Enfin, comment faire pour conserver ses vestiges et transmettre cette histoire aux générations

futures ?

Guillaume marche sur un lapiaz, roche érodée caractéristique de massif jurassien.

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

Lundi 26 septembre

7H00 : France Bleu Bourgogne - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Bourgogne

La radio "se regarde" en Bourgogne !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Belfort Montbéliard - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Franche-Comté, canal 32

La radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Besançon - France 3 Matin

Désormais, la radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

(Pour ceux qui ne recevront pas France Bleu - France 3 Matin)

8h30 : Paname

Présentation : Yvan Hallouin

Paname vous invite à explorer une rue, un micro-quartier de Paris en passant au crible ses anecdotes, ses secrets et ses bons plans.

Porté par sa trottinette électrique et sa bonne humeur, il va à la rencontre de ceux et celles qui incarnent l'âme du quartier ; il déniche des adresses ébouriffantes et se faufile en coulisses, en

des endroits inaccessibles au public.

Paname se conjugue à tous les temps et... le passé, c'est le rayon de **Frédéric Gersal**, présent à chaque épisode. Avec son nœud pap' et son entrain communicatif, il passe en revue la grande et la petite histoire d'un lieu.

Soif de découvertes, de rencontres, de savoir-faire au coin de votre rue, à l'autre bout de Paris ou juste derrière le périphérique ? À chaque Paname son lot de surprises.

9h05 : La France en vrai

Documentaire

« Ceux que l'on ne regardait plus »

Un documentaire de

Ils sont trois. Trois, à avoir porté le gilet jaune en 2018. La première était de tous les samedis de manifestation à l'époque et n'a jamais quitté le rond-point depuis. Le deuxième s'était quant à lui improvisé monsieur média du mouvement avant de se faire plus discret pour se consacrer à la politique. Le dernier, chef d'entreprise, est de son côté bien trop occupé à gérer son affaire, un bar-restaurant où les discussions autour de la politique vont bon train. A l'approche de la première élection présidentielle depuis la naissance du mouvement, comment vont-ils faire entendre leur voix ? Dans ce territoire de Montceau-les-Mines, profondément marqué par la désindustrialisation, les quelques mois avant l'élection d'avril 2022 sont marqués par l'augmentation des prix de l'essence et la montée de l'extrémisme. Jusqu'où ces anciens gilets jaunes seront-ils prêts à aller pour que leur voix soit entendue ? *Ceux que l'on ne regardait plus* captent un moment de l'histoire politique de notre pays. Celle d'une France des campagnes et des territoires les moins favorisés, qui se sent parfois délaissée par la classe politique, au point de ne plus vouloir y croire. A travers ce documentaire, c'est le désir d'exister de certains citoyens qui se manifeste. Leur gilet jaune n'était, en 2018, que l'une des nombreuses manifestations de ce besoin profond d'être regardés. A travers les parcours et les mots des différents intervenants de ce documentaire, il se dessine le visage d'une France qui ne se sent plus considérée, une France perdue ne sachant plus à qui faire confiance pour la défendre.

10h00 : Vous êtes formidables

Présentation : Pascal Gervaize

Pour commencer la matinée, ce magazine 100% positif, inspirant et proche de vous, nous emmène aux quatre coins de la Bourgogne Franche-Comté. Quarante minutes consacrées à votre histoire, vos initiatives et vos belles idées, pour mettre en lumière ce que vous faites de formidable dans la région, vous les héros du quotidien.

Dans une ambiance chaleureuse et accueillante, Pascal Gervaize, les chroniqueurs, les experts et les invités, vous accueillent pour des rencontres formidables et des infos pratiques sur les sujets de la vie quotidienne. Emploi, environnement, santé, éducation, culture, jardinage, cuisine ... ils vous livreront conseils et astuces. Leur seule ambition : répondre à vos attentes, et vous permettre de (re)découvrir votre territoire et ceux qui l'animent.

**Venez nous raconter vos belles histoires, chaque matin à 9h05, du lundi au vendredi
! Vous le valez bien car ... Vous Êtes Formidables !**

10h45 : Les témoins d'Outre-Mer

Présentation : Nella Bipat

Les Témoins d'Outre-mer est un rendez-vous d'actualité quotidien et participatif sur l'Outre-mer. Résolument inscrit dans un écosystème digital, LTOM donne la parole à des contributeurs citoyens, qui témoignent, questionnent, interpellent grâce à une plateforme numérique et une application mobile dédiées. Chaque jour, une personnalité (politique, sportif, artiste, expert) réagit à ces contributions, et répond aux questions du journaliste de LOTM dans un face à face de dix minutes en plateau. Conçu dans une volonté de s'adresser autant à un public métropolitain qu'ultramarin, LTOM pose chaque jour un regard transversal et curieux sur un sujet d'actualité de l'Outre-mer.

11h50 : Rendez-vous chez vous

Nos équipes viennent chez vous ! Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter : ce rendez-vous est d'abord le vôtre. Grâce à vous, chaque jour, nous partons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h15 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : 18.30 Bourgogne-Franche-Comté

Un rendez-vous original pour une information différente. Un avant JT au cœur des territoires, avec des habitants, pour donner vie aux rencontres, aux solidarités. Autour d'une problématique sociétale ou d'actualité, abordée en profondeur, les équipes du 18.30 mettent chaque jour en perspective ce qui fait parler, réagir et abordent les solutions trouvées.

18h50 : Rendez-vous chez vous

Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter, **ce rendez-vous sera d'abord le vôtre.**

Grâce à vous chaque jour, nous partirons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air,

des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

Mardi 27 septembre

7H00 : France Bleu Bourgogne - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Bourgogne

La radio "se regarde" en Bourgogne !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Belfort Montbéliard - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Franche-Comté, canal 32

La radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Besançon - France 3 Matin

Désormais, la radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

(Pour ceux qui ne recevront pas France Bleu - France 3 Matin)

8h30 : Littoral

Présentation : Marine Barnérias

100% passion territoire ! Vous entraîne hors des sentiers battus à la découverte de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur et de ses habitants. Des sites exceptionnels, de riches rencontres, des histoires inédites à partager chaque semaine.

9h05 : La France en vrai

Documentaire

«Grandir et partir»

Un documentaire de Julian Terreaux

Loin des clichés des jeunes qui vivent en banlieue, il existe une autre jeunesse dont on parle peu, une jeunesse silencieuse, à l'écart des centres urbains, éparpillée, isolée, sans les infrastructures qui pourraient la rassembler. Quel chemin peuvent-ils se frayer entre la fin de leur adolescence et le commencement de leur vie d'adulte ? Comment se débrouillent-ils pour trouver leur place ? Quelle est l'histoire de leur premier logement, de leur premier amour, de leur entrée dans la vie active ? Leurs rêves vont-ils prendre corps ou s'évanouir ?

Si le passage à l'âge adulte est une période charnière dans la vie des adolescents, cette transition peut être très différente si l'on est "jeune des champs" ou "jeune des villes".

10h00 : Vous êtes formidables

Présentation : Pascal Gervaize

Pour commencer la matinée, ce magazine 100% positif, inspirant et proche de vous, nous emmène aux quatre coins de la Bourgogne Franche-Comté. Quarante minutes consacrées à votre histoire, vos initiatives et vos belles idées, pour mettre en lumière ce que vous faites de formidable dans la région, vous les héros du quotidien.

Dans une ambiance chaleureuse et bienveillante, Pascal Gervaize, les chroniqueurs, les experts et les invités, vous accueillent pour des rencontres formidables et des infos pratiques sur les sujets de la vie quotidienne. Emploi, environnement, santé, éducation, culture, jardinage, cuisine ... ils vous livreront conseils et astuces. Leur seule ambition : répondre à vos attentes, et vous permettre de (re)découvrir votre territoire et ceux qui l'animent.

Venez nous raconter vos belles histoires, chaque matin à 9h05, du lundi au vendredi ! Vous le valez bien car ... Vous Êtes Formidables !

10h45 : Les témoins d'Outre-Mer

Présentation : Nella Bipat

Les Témoins d'Outre-mer est un rendez-vous d'actualité quotidien et participatif sur l'Outre-mer. Résolument inscrit dans un écosystème digital, LTOM donne la parole à des contributeurs citoyens, qui témoignent, questionnent, interpellent grâce à une plateforme numérique et une application mobile dédiées. Chaque jour, une personnalité (politique, sportif, artiste, expert) réagit à ces contributions, et répond aux questions du journaliste de LOTM dans un face à face de dix minutes en plateau. Conçu dans une volonté de s'adresser autant à un public métropolitain qu'ultramarin, LTOM pose chaque jour un regard transversal et curieux sur un sujet d'actualité de l'Outre-mer.

11h50 : Rendez-vous chez vous

Nos équipes viennent chez vous ! Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter : ce rendez-vous est d'abord le vôtre. Grâce à vous, chaque jour, nous partons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h15 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : 18.30 Bourgogne-Franche-Comté

Un rendez-vous original pour une information différente. Un avant JT au cœur des territoires, avec des habitants, pour donner vie aux rencontres, aux solidarités. Autour d'une problématique sociétale ou d'actualité, abordée en profondeur, les équipes du 18.30 mettent chaque jour en perspective ce qui fait parler, réagir et abordent les solutions trouvées.

18h50 : Rendez-vous chez vous

Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter, **ce rendez-vous sera d'abord le vôtre.**

Grâce à vous chaque jour, nous partirons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

Mercredi 28 septembre

7H00 : France Bleu Bourgogne - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Bourgogne

La radio "se regarde" en Bourgogne !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Belfort Montbéliard - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Franche-Comté, canal 32

La radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers

- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Besançon - France 3 Matin

Désormais, la radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

(Pour ceux qui ne recevront pas la matinale France Bleu - France 3 Matin)

8h30 : Cap Sud-Ouest

Présentation : Éric Perrin

L'émission Cap Sud-Ouest part à la découverte d'un site remarquable du grand Sud-Ouest : du Poitou-Charentes au Languedoc-Roussillon, de l'Aquitaine au Limousin en passant par Midi-Pyrénées. La Nouvelle-Aquitaine et l'Occitanie comme vous ne les avez jamais vues.

Des images grandioses et insolites sous un angle inédit grâce à la caméra embarquée d'un drone.

9h05 : La tête à l'endroit

« Le Jura : remonter le temps »

Présentation : Guillaume Pierre

Réalisation : Marc Perroud

Savez-vous qu'il y a 220 millions d'années, le Jura ressemblait à peu près aux actuels Bahamas et était complètement immergé sous une eau chaude peu profonde. A l'époque de la Pangée, continent unique qui s'est progressivement fragmenté, les habitants de la région sont principalement les dinosaures, plus exactement les platéosaures. Des millions d'années plus tard, vers -15 Ma, le Jura se forme par plissement grâce aux poussées de la plaque tectonique africaine contre la plaque européenne, suite à la formation des Alpes. La montagne et ses spécificités géologiques se développent à cette époque-là. Les premiers hommes arrivent dans la région il y a 400 000 ans, à un moment où le paysage tel qu'on le connaît aujourd'hui existe déjà. Des monts du Jura au lapiaz, reculées et grottes, la montagne jurassienne est le fruit d'une évolution lente où l'homme n'apparaît que dans les derniers instants. Dans cet épisode de La Tête à l'Endroit, Guillaume part à la rencontre des géologues, paléontologues, archéologues qui travaillent à découvrir les pans mystérieux de cette histoire grandiose. Des dinosaures à la formation de la montagne, jusqu'aux traces des hommes dans la région, que sait-on de l'histoire du Jura ? A quoi ressemblait le Jura des millions d'années auparavant ? Comment les traces de la formation du Jura et de ses habitants successifs ont-ils traversé les âges, pour nous parvenir encore aujourd'hui ? Enfin, comment faire pour conserver ses vestiges et transmettre cette histoire aux générations futures ?

Guillaume marche sur un lapiaz, roche érodée caractéristique de massif jurassien.

9h30 : Documentaire

« Carbonisés : Mutations 4/5 »

Les déséquilibres de la planète bouleversent les équilibres des êtres humains. L'injonction écologique a des effets : sur l'esprit, sur les comportements, sur le lien social. Qui ne s'est pas fâché avec un membre de sa famille pour une histoire de tri de cartons, de robinet ouvert ou d'huile de palme sur une étiquette... ?

La terre est tourmentée, les têtes aussi. Être « éco-responsable » s'est ancré dans la société comme un nouveau code de conduite nécessaire et « obligatoire », mais il s'accompagne d'emblée d'une ribambelle de questions : Agir ou pas ? Comment ? Seul ou à plusieurs ? Faire mieux d'accord, mais si le voisin ne fait rien ? Trier, ok, mais cela nous sauvera-t-il ? Le tourment écologique, c'est cela. Être habité par la question écologique et devoir faire face à son quotidien. Ballotté entre la fluctuation de l'envie, les efforts et les renoncements, tiraillés entre les espoirs, les certitudes et les doutes.

Issue d'un [appel à projets](#) lancé par l'unité documentaire de France Télévisions en mai 2019, pour des créations numériques natives, la série documentaire *Carbonisés* répond à cette thématique du « tourment climatique ».

Des histoires franches, inspirantes, sans frontières, authentiques, abordées sans concessions, sans clichés, ni filtres, et qui ne s'interdisent ni l'humour ni la jubilation.

10h00 : Vous êtes formidable « Les meilleurs moments »

Présentation : Pascal Gervaise

10h45 : Les témoins d'Outre-Mer

Présentation : Nella Bipat

Les Témoins d'Outre-mer est un rendez-vous d'actualité quotidien et participatif sur l'Outre-mer. Résolument inscrit dans un écosystème digital, LTOM donne la parole à des contributeurs citoyens, qui témoignent, questionnent, interpellent grâce à une plateforme numérique et une application mobile dédiées. Chaque jour, une personnalité (politique, sportif, artiste, expert) réagit à ces contributions, et répond aux questions du journaliste de LOTM dans un face à face de dix minutes en plateau. Conçu dans une volonté de s'adresser autant à un public métropolitain qu'ultramarin, LTOM pose chaque jour un regard transversal et curieux sur un sujet d'actualité de l'Outre-mer.

11h50 : Rendez-vous chez vous

Nos équipes viennent chez vous ! Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter : ce rendez-vous est d'abord le vôtre. Grâce à vous, chaque jour, nous partons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h15 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : 18.30 Bourgogne-Franche-Comté

Un rendez-vous original pour une information différente. Un avant JT au cœur des territoires, avec des habitants, pour donner vie aux rencontres, aux solidarités. Autour d'une problématique sociétale ou d'actualité, abordée en profondeur, les équipes du 18.30 mettent chaque jour en perspective ce qui fait parler, réagir et abordent les solutions trouvées.

18h50 : Rendez-vous chez vous

Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter, **ce rendez-vous sera d'abord le vôtre.**

Grâce à vous chaque jour, nous partirons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

23h00: Enquêtes de région

« Tourisme, quel modèle pour demain »

Présentation : Marie Jolly

Réalisation : Pierre Cholbi

Bienvenue dans ce nouveau numéro d'Enquêtes de région. Nous allons nous intéresser à l'un des enjeux de notre économie : le tourisme. La crise sanitaire a incontestablement eu un impact sur notre rapport au voyage.. Vous verrez par exemple que si le camping fait toujours autant d'adeptes, de nouvelles tendances se dégagent. Alors comment réinventer l'offre pour rendre la Bourgogne Franche-Comté plus attractive ? Quels sont les enjeux - dans les prochaines années - en termes de loisirs, d'hébergements, d'environnement aussi ? C'est ce que nous allons voir.

Suivi de

23h50 : Documentaire

« Souvenirs d'en France les cartes postales de Jean-Marie Combier »

Un film de Caroline Reussner

Les cartes postales CIM ont été le quotidien des Français pendant des années, ces trois lettres sont les initiales de Combier Imprimeur Mâcon. Fils et petit-fils de vigneron, Jean-Marie Combier a fait très jeune le choix de la photographie, malgré l'avis de ses parents. A 16 ans, il décide de se former auprès d'un photographe professionnel à la Clayette, une bourgade du Charolais. Il devient à partir de 1910 un **témoin privilégié de son époque**. Il photographie la "vie de tous les jours" : les pèlerinages, les loisirs, les travaux agricoles... A l'heure ou peu de personnes possèdent un appareil photo, il vend ses photographies à de nombreux commerçants qui les éditent pour le marché local. En 1912, à 21 ans, il est appelé à accomplir son service militaire de 3 ans à Bourges comme artilleur. Il profite de ses permissions pour continuer à réaliser des photos. Il devient un éditeur renommé de cartes postales sous la **marque-signature CIM qu'il appose sur ses cartes en 1935**. Puis, pendant quatre ans et demi, en tant qu'artilleur canonier, Jean-Marie Combier va combattre sur les champs de bataille de la Somme, de la Marne et à Verdun. Contre toute attente, ce conflit lui sert de tremplin et sera pour lui un accélérateur de carrière.

Au milieu de tout ce chaos, il continue à photographier le quotidien de ses camarades de combat. Il constitue entre 1907 et 1968 un fonds photographique de **plus 10 millions de clichés**. Conservé, ce fonds d'archives est un formidable témoignage sur la France du 20^e siècle.

Jeudi 29 septembre

7h00 : France Bleu Bourgogne - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Bourgogne

La radio "se regarde" en Bourgogne !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Belfort Montbéliard - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Franche-Comté, canal 32

La radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Besançon - France 3 Matin

Désormais, la radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers

- de l'interactivité...

(Pour ceux qui ne recevront pas la matinale France Bleu- France 3 Matin)

8h30 : Ô, la belle vie !

Présentation : Sophie Jovillard

Magazine de découverte de l'Occitanie

9h05 : Enquêtes de région

« Tourisme, quel modèle pour demain »

Présentation : Marie Jolly

Réalisation : Pierre Cholbi

Bienvenue dans ce nouveau numéro d'Enquêtes de région. Nous allons nous intéresser à l'un des enjeux de notre économie : le tourisme. La crise sanitaire a incontestablement eu un impact sur notre rapport au voyage. Vous verrez par exemple que si le camping fait toujours autant d'adeptes, de nouvelles tendances se dégagent. Alors comment réinventer l'offre pour rendre la Bourgogne Franche-Comté plus attractive ? Quels sont les enjeux - dans les prochaines années en terme de loisirs, d'hébergements, d'environnement aussi ? C'est ce que nous allons voir.

10h00 : Vous êtes formidables

Présentation : Pascal Gervaise

Pour commencer la matinée, ce magazine 100% positif, inspirant et proche de vous, nous emmène aux quatre coins de la Bourgogne Franche-Comté. Quarante minutes consacrées à votre histoire, vos initiatives et vos belles idées, pour mettre en lumière ce que vous faites de formidable dans la région, vous les héros du quotidien.

Dans une ambiance chaleureuse et bienveillante, Pascal Gervaise, les chroniqueurs, les experts et les invités, vous accueillent pour des rencontres formidables et des infos pratiques sur les sujets de la vie quotidienne. Emploi, environnement, santé, éducation, culture, jardinage, cuisine ... ils vous livreront conseils et astuces. Leur seule ambition : répondre à vos attentes, et vous permettre de (re)découvrir votre territoire et ceux qui l'animent.

Venez nous raconter vos belles histoires, chaque matin à 9h05, du lundi au vendredi ! Vous le valez bien car ... Vous Êtes Formidables !

10h40 : Les témoins d'Outre-Mer

Présentation : Nella Bipat

Les Témoins d'Outre-mer est un rendez-vous d'actualité quotidien et participatif sur l'Outre-mer. Résolument inscrit dans un écosystème digital, LTOM donne la parole à des contributeurs citoyens, qui témoignent, questionnent, interpellent grâce à une plateforme numérique et une application mobile dédiées. Chaque jour, une personnalité (politique, sportif, artiste, expert) réagit à ces contributions, et répond aux questions du journaliste de LOTM dans un face à face de dix minutes en plateau. Conçu dans une volonté de s'adresser autant à un public métropolitain qu'ultramarin, LTOM pose chaque jour un regard transversal et curieux sur un sujet d'actualité de l'Outre-mer.

11h50 : Rendez-vous chez vous

Nos équipes viennent chez vous ! Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter : ce rendez-vous est d'abord le vôtre. Grâce à vous, chaque jour, nous partons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h15 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : 18.30 Bourgogne-Franche-Comté

Un rendez-vous original pour une information différente. Un avant JT au cœur des territoires, avec des habitants, pour donner vie aux rencontres, aux solidarités. Autour d'une problématique sociétale ou d'actualité, abordée en profondeur, les équipes du 18.30 mettent chaque jour en perspective ce qui fait parler, réagir et abordent les solutions trouvées.

18h50 : Rendez-vous chez vous

Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter, **ce rendez-vous sera d'abord le vôtre.**

Grâce à vous chaque jour, nous partirons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

23h00 : La France en vrai

Documentaire

« Kurdistan mon amour »

Un film John Paul Lepers

« Je m'appelle Lâm Duc Hiên. Je suis ce qu'on a appelé un boat people, réfugié en France en 1977. J'ai commencé à faire des photos au Kurdistan Irakien, et depuis 30 ans, j'y reviens toujours ». Hiên retrouve ses amis d'enfance, eux aussi réfugiés du Laos, avec qui il pêchait sur le lac de Montceau-les-Mines, leur ville d'accueil. Au Kurdistan, il fait la rencontre de Ghazwam, un jeune Yézidi tout juste sorti des griffes de Daesh, « je me retrouve en lui, j'espère que comme moi, il pourra s'en sortir ». Et puis, il retrouve Kawa, son guide « un ancien peshmerga qui m'a sauvé la vie ».

Ce film est l'histoire d'un écorché vif, qui puise sa créativité dans les yeux d'un peuple sans pays, et qui comme lui cherche son identité.

SUIVI DE

23h50 « Nos âmes déracinées »

Un film d'ĀNANDA SAFO

Si le terme "migrant" est souvent au cœur des débats et l'actualité, on oublie parfois que derrière ce mot, se trouve une personne avec un passé, des émotions, des traumatismes souvent et une volonté de se reconstruire. A Allonnes, en Sarthe, des demandeurs d'asile sont hébergés provisoirement. Les enfants vont à l'école, nouent des amitiés et tentent de laisser derrière eux des traversées parfois douloureuses. Plongez dans leur quotidien le jeudi 19 mai en 2è partie de soirée avec le documentaire inédit *Nos âmes déracinées*. À Allonnes en Sarthe, trois immenses tours et des bâtiments s'élèvent en pleine campagne. Ce ghetto entre les champs a la particularité d'accueillir une trentaine de nationalités différentes et autant de communautés. Gérés par l'association TARMAC et le CADA, ces immeubles sont destinés à héberger provisoirement les demandeurs d'asile. La réalisatrice a passé plusieurs mois dans l'un de ces immeubles où arrivent et repartent des enfants. Leurs longues errances à l'extérieur du foyer, sujettes aux bêtises, aux jeux et aux libertés éphémères, sont souvent rattrapées par la lourdeur du quotidien familial. Elle a fait la rencontre de Sayaf, Anahit, Jirayr, Jasira, Benvido et Belucci, ces enfants du monde dont l'histoire est parfois dramatique. Arriveront-ils à s'enraciner dans ce nouveau pays ? En auront-ils la possibilité ? Le quotidien familial, l'amitié, l'école, le sport ou encore la musique sont autant de clés pour y parvenir. Nous sommes ainsi les témoins privilégiés de **ce moment pivot de leurs existences**, plongés entre l'émerveillement de l'enfance et la cruauté du monde.

Vendredi 16 septembre

7H00 : France Bleu Bourgogne - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Bourgogne

La radio "se regarde" en Bourgogne !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Belfort Montbéliard - France 3 Matin

Du lundi au vendredi, de 7.00 à 8.40 sur France 3 Franche-Comté, canal 32

La radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

7h00 : France Bleu Besançon - France 3 Matin

Désormais, la radio "se regarde" en Franche-Comté !

Au programme :

- des infos locales toutes les 15 minutes
- des points météo réguliers
- de l'interactivité...

(Pour ceux qui ne recevront pas la matinale France Bleu- France 3 Matin)

8h30 : Courant d'Est

Présentation : **Présentation : Carine Aigon**

Se ressourcer, découvrir les territoires du Grand Est en pratiquant une activité de pleine nature, en rencontrant ceux qui osent vivre leur passion et en goûtant le meilleur de la région.

9h05 : Chroniques d'en haut

« Les Causses, une parenthèse enchantée »

Présentation : **Laurent Guillaume**

Laurent Guillaume parcourt les chemins de notre grande région à la rencontre de ceux qui en cultivent l'âme, à travers leurs engagements, leurs passions, leurs énergies. Depuis les plus hauts sommets jusqu'au cours des fleuves, au cœur des villages, Chroniques d'en haut nous emmène à la découverte de nous-mêmes.

A vos marches... Prêts ? Partez !

9h30 : Succulent

« La fraise »

Raconté par **Marie Montuir**

Réalisation : **Guillaume Leblond**

En Alsace, la libre cueillette des fraises chez les producteurs est une tradition attendue par les gourmands depuis les années 80.

Le printemps est le bon moment pour travailler ce fruit mûri par le soleil. Tarte, confiture, ganache, coulis, eau-de-vie ou juste nature, **Succulent !** explore les possibilités infinies et gourmandes de la fraise :

- Benjamin Mornay, jeune chef pâtissier de La Fourchette des Ducs à Obernai, élabore un somptueux dessert
- Elodie Conde, pâtissière médiatique et facétieuse, réalise une tarte du dimanche réveillée d'une irrésistible ganache

- Parmi les recettes à succès de Mathieu Spindler : une confiture de fraises maison relevée d'épices
- La distillation n'est pas en reste, avec l'étonnante eau-de-vie de fraises de la famille Hagmayer Eh oui, la fraise, grand classique, réserve encore quelques belles surprises, dévoilées dans **Succulent !**.

10h00 : Vous êtes formidables

Présentation : Pascal Gervaize

Pour commencer la matinée, ce magazine 100% positif, inspirant et proche de vous, nous emmène aux quatre coins de la Bourgogne Franche-Comté. Quarante minutes consacrées à votre histoire, vos initiatives et vos belles idées, pour mettre en lumière ce que vous faites de formidable dans la région, vous les héros du quotidien.

Dans une ambiance chaleureuse et bienveillante, Pascal Gervaize, les chroniqueurs, les experts et les invités, vous accueillent pour des rencontres formidables et des infos pratiques sur les sujets de la vie quotidienne. Emploi, environnement, santé, éducation, culture, jardinage, cuisine ... ils vous livreront conseils et astuces. Leur seule ambition : répondre à vos attentes, et vous permettre de (re)découvrir votre territoire et ceux qui l'animent.

Venez nous raconter vos belles histoires, chaque matin à 9h05, du lundi au vendredi ! Vous le valez bien car ... Vous Êtes Formidables !

10h45 : Les témoins d'Outre-mer

Présentation : Nella Bipat

Les Témoins d'Outre-mer est un rendez-vous d'actualité quotidien et participatif sur l'Outre-mer. Résolument inscrit dans un écosystème digital, LTOM donne la parole à des contributeurs citoyens, qui témoignent, questionnent, interpellent grâce à une plateforme numérique et une application mobile dédiées. Chaque jour, une personnalité (politique, sportif, artiste, expert) réagit à ces contributions, et répond aux questions du journaliste de LOTM dans un face à face de dix minutes en plateau. Conçu dans une volonté de s'adresser autant à un public métropolitain qu'ultramarin, LTOM pose chaque jour un regard transversal et curieux sur un sujet d'actualité de l'Outre-mer.

11h45 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

11h50 : Rendez-vous chez vous

Nos équipes viennent chez vous ! Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter : ce rendez-vous est d'abord le vôtre. Grâce à vous, chaque jour, nous partons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

12h00 : 12/13 Bourgogne, édition régionale

12h00 : 12/13 Franche-Comté, édition régionale

12h15 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région

18h30 : 18.30 Bourgogne-Franche-Comté

Un rendez-vous original pour une information différente. Un avant JT au cœur des territoires, avec des habitants, pour donner vie aux rencontres, aux solidarités. Autour d'une problématique sociétale ou d'actualité, abordée en profondeur, les équipes du 18.30 mettent chaque jour en perspective ce qui fait parler, réagir et abordent les solutions trouvées.

18h50 : Rendez-vous chez vous

Vous avez des lieux à nous montrer, des personnages à nous présenter, des histoires à nous raconter, **ce rendez-vous sera d'abord le vôtre.**

Grâce à vous chaque jour, nous partirons à la découverte des territoires, des hommes et des femmes de la Bourgogne-Franche-Comté.

19h00 : 19/20 Bourgogne, édition régionale

19h00 : 19/20 Franche-Comté, édition régionale

19h20 : Plein Feu

L'indispensable programme culturel de vos sorties et Bourgogne et Franche-Comté ! Plein Feu, c'est se distraire, se cultiver et s'amuser ! Retrouvez les idées de balades au grand air, des virées dans des lieux insolites, des concerts et spectacles immanquables, des escapades au plus près du patrimoine de notre région